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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時  令和５年２月 9 日(木)午後 7 時～８時 30 分 

場 所  赤土原分館（桜ヶ丘仲町会） 

参加者  19 人 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見等 

 

参加者 議会での職員の答弁が棒読みになっており、意味が理解しづらいです。

答弁者の手元には原稿がありますが、耳で聞くだけの傍聴者には伝わ

りづらいと思います。答弁内容は市民の生活に直結するため、相手に

伝えるということを意識していただきたいです。ぜひ改善してもらえ

ませんか。 

 

市 長 職員の滑舌、マスクの着用、議場の機材の質等の様々な要因があり、

聞き取りづらい所があるかもしれません。また、ご質問に対し丁寧に

お答えしようとするあまり、答弁が長くなることがあるのも事実です。 

答弁内容は全て私が確認していますし、職員一人一人は真摯に答弁し

ていますが、傍聴されている方がそのように感じているのであれば、

変えていく必要があると感じます。本日いただいたご意見を職員に伝

え、少しでも良い形を作り出せるよう、努力していきます。 

 

参加者 町会内に、市の広報板が１つしかありません。以前はもう１つありま

したが、３～４年前に撤去されてしまいました。桜ヶ丘仲町会は細長

い町会ですので、両側に１つずつ欲しいです。 

 

市 長 対応が可能か検討いたします。撤去された広報板の場所について、担
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当者から詳しくお伺いします。 

 

参加者 ステラ・ウェストの完成が楽しみですが、利用者の車による渋滞が心

配です。ステラ・ウェストから川越街道へ向かう道は日頃から車が詰

まりやすいのですが、信号等で調節していただけるのでしょうか。 

 

市 長 まず、ステラ・ウェストの駐車場については、旧亀久保保育所跡地及

び大井図書館跡地に整備する予定となっています。また、大井図書館

の移転完了までの間は、混雑する交差点とは反対側の畑地に仮設駐車

場を整備する予定です。このため、ステラ・ウェストの利用者による

渋滞はあまり想定されないと考えています。信号のタイミングは、渋

滞が発生しづらいよう警察によって既に調整されております。もしも

ステラ・ウェストの完成によって影響が出た場合は、再度調整してい

ただけることと思いますが、私どもも極力影響が出ないよう進めてい

きたいと思っています。ご心配いただきありがとうございます。 

 

参加者 市民憩の森の木がほとんど伐採されてしまいましたが、あの敷地で何

かする予定があるのでしょうか。 

 

市 長 伐採は、カシノナガキクイムシという病害虫のナラ枯れ被害によるも

のです。近年この被害が全国的に拡大しており、放置すると倒木の恐

れもあるなど大変危険であるため、やむなく伐採しました。市民憩の

森だけでなく、権現山も同様の状況です。２年連続で伐採したのです

が被害が収まらず、市街地の中の貴重な緑地があのようになり、本当

に辛い思いです。なお、市民憩の森は東京都の築地にあります聖路加

財団から借用している土地ですので、財団に許可を得て伐採しました。 

 

参加者 昨年の１１月頃、赤土原分館付近のカーブミラーの根本が錆びて危険

な状態だったので、警察に連絡したところ「わかりました」と言われ

ましたが、連絡先は警察でよかったのでしょうか。また、修繕状況は

どうなっていますか。 

 

市 長 カーブミラーの管轄は市になります。なお、該当の箇所については警

察から連絡を受けており、修繕が完了していますので、ご安心くださ
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い。 

 

参加者 議会を傍聴しましたが、部長職は女性が１人でした。ふじみ野市職員

のジェンダーギャップを解消するために、今後どのようにして幹部職

の女性比率を高めていくか、お聞かせください。 

 

市 長 女性登用は積極的に進めるべきだと考えていますが、単に「枠」とし

て女性幹部の人数を増やすというよりも、責任ある役職に就きたいと

いう意欲がある方を登用すべきだと考えています。性別にかかわらず、

やる気を持って責任ある立場を目指す人は大歓迎ですし、育ってほし

いと思っています。また、ご指摘のとおり部長職の女性は１人ですが、

課長、副課長、係長等の役職に就く女性は増えている状況ですので、

他の女性職員にもそうあってほしいと思っています。 

 

 


